

Fundación Dr. Valero Martínez ASAREX

Red adscrita  Salud Comunitaria Aragón

Temas

Adicciones (alcohol, drogas y otras).

Descripción

La Fundación Doctor Valero Martínez -ASAREX- ubicada en Zaragoza, enfoca su trabajo en la rehabilitación de enfermos alcohólicos y otras sustancias, dirigidos a personas residentes en la Comunidad Autónoma de Aragón, principalmente en la provincia de Zaragoza. Ofreciendo atención directa y presencial, pero a través del servicio de terapias por videollamada el alcance aumenta a toda la Comunidad Autónoma de Aragón. Y atendemos al resto de España cuando así nos lo solicitan.

La Fundación tiene un carácter sociosanitario, dedicando una parte muy importante de sus actividades a la información y prevención de los problemas relacionados con el consumo de alcohol y otras sustancias y todo lo relacionado con el tratamiento y socialización del enfermo alcohólico y de su familia.

El Sistema Terapéutico de la Fundación es la atención personalizada y seguimiento del usuario y su familia a través de la trabajadora social y el de autoayuda y ayuda mutua. Utilizamos este sistema dada su probada validez para el tratamiento de esta enfermedad.

Desde 1974 la Fundación ha dado servicio a todas aquellas personas con problemas de alcoholismo, y hasta la fecha de hoy ha continuado con esa labor. Actualmente además de atender a personas con problemática de adicción al alcohol, se ha ampliado a otras drogas, ya que, cada vez aumenta el número de personas con politoxicomanas.

Contacto

Fernando Guiseris Lopez - 625138139 - comunicacion@asarex.org

Fecha de última actualización del recurso

25/03/2025

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle Antonio Cánovas 23 50004 Zaragoza Zaragoza Zaragoza Zaragoza Aragón España



Página web del proyecto

<https://asarex.org>
<https://www.facebook.com/fundacionasarex>

Imagen del Recurso

